

ナミビアだより

Mpandu(パンドウ) インタラ・コンパインド・スクール

2018年度1次隊 青年海外協力隊 酒井 剛祐

日本はだんだん寒くなっていますね。ナミビアはだんだん暑くなっています。

「何を言っているの。」と思うかもしれませんが、ナミビアは地球の南側

にあるので12月が夏になります。

(日本と季節が逆になります。詳しいことが知りたい人は先生に聞いてみよう。) また、今からが雨季(雨がたくさんふる時期)になるので、草がたくさん生えて、緑でいっぱいになります。次のナミビアだよりでは、雨季の様子を伝えたいと思います。

さて、今回は酒井先生の働いている学校を紹介しようと思います。

宇品小学校とちがうところばかりですよ。

トイレ(水は流れません。手を洗うところもありません)



おかし売り場(子どもはおかしを買うことができます)



やぎ(学校の周りにやぎがたくさんいます)



ゴミ捨て場(ごみは全部燃やします)



★Grade5B
算数を教えてます。



6 さい～	Lower primary	Grade1～4
10 さい～	Upper primary	Grade5～7
13 さい～	Junior secondary	Grade8～10

畑(子どもたちが野菜を育てます)



職員室



時計(学校に時計がなかったので、酒井先生がかべにつけました。)



水道(学校に一つしかじゃ口がありません。)



Grade10

Grade1

インタラ・コンパインド・スクール
～見取り図～

Grade7～9

Grade2～4

→酒井先生が教えているクラス

★Grade5A
けん玉を教えました。



★Grade6A
折り紙をしました。



青空教室
いろんなクラスが使います。



図書室
図書室ですが本がほとんどありません。



あそび(たこあげが人気です)



新校舎(来年には完成するようですが、一向に工事が始まりません。)

